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2024 年 2 月 11 日発行選挙に行こうぜ︕

2024年にやりたいこと

大谷翔平は「野球しようぜ︕」と言いました。僕は「選挙に
行こうぜ︕」と言いたい。選挙に行かなければ、一部の人間
にとって都合のいい政治が行われてしまうからです。知らな
い内に国民負担率が50％近くになり、知らない内に国立大学
の授業料が50倍になってしまったのは政治の方向が間違って
いたから。今回の選挙は市議会の選挙ですが、身近な選挙で
投票する癖をつけて、投票率を爆上げしていい加減な政治を
ストップしましょう︕だから、24年は『選挙に行こうぜ︕』

①給食の無償化・オーガニック化
②給付型奨学金の創設　
③子ども達が自由に遊べる公園を増やす
 ①の給食の無償化・オーガニック化は、
千葉県いすみ市と韓国のソウル市が有名。
新座市も後れを取ってはいけません。
 ②の給付型の奨学金は、学ぶ意欲のある
子達には大いに必要です。僕らの時代、
国立大の授業料は月に3000円。昔は国
が教育にお金を出していたのです。
  北海道の東川町にはそういう返済不要
の奨学金の仕組みがあります。新座市だ
って出来る筈です。
 ③の公園問題。新座市は子ども達が自由
に遊べる公園が無さすぎ。子ども達がボ
ールで遊べないなんておかしい︕これに
は予算はいりません。大人が我慢すれば
いいだけ。勿論、時間を決めるとか、最低
限のマナーは必要ですが…。子どもの頃、
空き地で自由に遊んだ世代が我慢しない
でどうする︕︖市内の彼方此方の公園で
子ども達の歓声を聞きたいものです。

2024年に自由にしたいこと
①中学校の校則　②PTAへの加入
　①僕から見ると、中学校の校則はま
だまだブラック。服装・頭髪・バッグ…
勉強方法。もっと、もっと自由にしてい
いと思いませんか。
　②PTAで泣いている人達が沢山いま
す。強制加入なんて、本当に時代遅れで
情けないです。新堀小に大和田小。そし
て四中、先進的なボランティア主体の
学校があります。新座市全体でそれを
目指したいものです。　　
　PTAは任意加入が当たり前。加入届
けがあって当たり前なんです。



2024年に無くしたいもの

たかやんのプロフィール

①ワクチン②マスク③消費税④意味の
ない課題⑤新座駅北口の受動喫煙
⑥高すぎる国保税、介護保険料
 ①新型コロナワクチンは世界中で効か
ないことが証明されているので、余った
ワクチンが日本に大量にやってきている
訳です。意味のないどころか、害のあるこ
とは早くやめたいものです。過去の動物
実験では８回目で全て死亡しています。
 ②マスクもワクチン同様、免疫力を低下
させるので、特に子ども達にはマスク無
しの本当の笑顔が見たいものです。
 ③消費税は百害あって一利なしの仕組
みです。要求しているのは経団連、それ
に応えるのは自民党。被害を被るのは大
多数の国民。税は財源ではありません。
景気の調整材です。誰の税で調整するか
そこが問題。インボイスは論外︕そのこ
とにそろそろ気づかないとです。
 ④今の小中学生は本当に忙しい。意味
のない宿題・課題は勘弁です。
 ⑤新座駅北口の受動喫煙問題。これは
喫緊の課題です。予算を付けて人を配置
すれば直ぐに解決できます。大和田小の
子ども達の為にも直ぐに対策をたてた
いものです。
 ⑥国保税も介護保険料も高すぎです。
力を合わせて市長を動かしましょう︕

2024年に気を付けたいこと

2024年も続けること２つ

パンデミック条約とIHR
　知らない人が多いと思いますが、WHO
はかなり危険な組織です。パンデミック
条約と国際保健規則（IHR）に気を付
けたいところです。ボ～っとしていると
手遅れになりますから。

 ①当選すればの話ですが（笑）、18年続
けた駅立ちでの一生懸命配布を10か所
で続ける予定です。いろんな方と出会え
て楽しいのでまだまだ頑張ります。
 ②黒目川の川掃除も15年以上続けたの
で今年も仲間と続けていく予定です。
勿論、20年間続けてきた「たかやんの応
援団」の日記も書き続けます。議会での
発言も頑張ります︕是非「たかやんの応
援団」と「新座市議会インターネット」
を検索してください。

　1954年（昭和29年）2月11日、東京都青山生まれ。西戸山中、都立石神井高校、北海道大学
テニス部卒。大学3年の冬、朝日新聞の連載”今学校で”を読み、突然教師になることを決意。
1977年新設の新座五中に赴任。全国で唯一人新卒で中三の担任となる。五中で10年、六中で10
年、二中で1年、授業とクラスと部活に燃える。五中では硬式テニス部で全国2位、六中では全国
制覇2度、関東大会優勝5回。五中時代にNHKの「おはよう広場」に当時石神井中の国語の先生
だった尾木ママと出演する。2000年の市議会選挙に選挙カー無しで出馬するも25票差で落選。
世の中の厳しさを知る。2004年初当選、2006年から18年間駅に立ち続け、幻の市議会報告「一
生懸命」を配布している。1998年石神2丁目で「たかやん塾」を開校。新堀1丁目から石神3丁目
に移り、今も中高生と共に学んでいる。好きな政治家は庶民に寄り添うホセ・ムヒカ、泉房穂、
山本太郎。嫌いな政治家は経団連や米国の方しか見ない情けない増税メガネたち。（笑）


